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30 января — день
рождения АО «УПЭК»

•	 Какие	 события	 уходящего	 года	 до-
ставили	вам	наибольшую	радость?

А.Г.: Успехи индустриальной группы УПЭК, 
динамика за год.

А.Ч.: 2007 год стал переломным: на пред-
приятиях начался рост, появилось понима-
ние путей развития, те результаты, которые 
дают уверенность, что мы на правильном 
пути. На заводах, которые получили прибыль, 
в конце года мы впервые выплатили премии и 
очень этому рады. Предприятия индустриальной 
группы сегодня активно развиваются: формиру-
ются управленческие команды, с которыми мы 
вместе выявляем и решаем основные проблемы. 

С.Н.: Весь год прошел под знаком того, что 
Компания развивалась, мы вырабатывали но-
вые подходы к стратегии. В основе ее – эконо-
мическая модель, определяющая взаимосвязь 
производительности, рыночной оплаты труда 
и необходимой для развития предприятий рен-
табельности. Мы поняли также, что нужно стать 
на путь создания бережливого производства. И 
очень важно: мы пришли к пониманию того, что в 
управлении персоналом нужно коренным обра-
зом менять систему работы. Я думаю, мы нашли 
то ключевое звено, потянув за которое, сможем 
«вытащить всю цепь» – выстроить эффективную 
работу предприятий.

А из личных событий для меня самое яркое – 
рождение третьего внука Дмитрия.

•	 УПЭК	сегодня	–	крупнейшая	частная	ма-
шиностроительная	 компания	 в	 Украине.	 Ка-
кие	 чувства	 вы	 испытываете,	 когда	 думаете	
об	этом?

С.Н.: Машиностроение – это отрасль, характе-

ризующая уровень интеллектуального развития 
общества, и именно она понесла наибольшие по-
тери в годы становления рыночной экономики в 
Украине. И то, что нам удалось сделать на наших 
предприятиях, вызывает гордость. Мы собрали 
команду, смогли вдохновить людей. Заводы дела-
ют нужную обществу продукцию, коллективы смо-
трят в будущее с оптимизмом. Это воодушевляет. 

А.Ч.: Основное чувство, что это дом, это се-
мья – в первую очередь. Кроме того, гордость за 
предприятия, за людей. Пусть мы не всегда сразу 
выходим на правильный путь, но это наш путь. 
Мы строим такой бизнес, который будет работать 
стабильно и приносить пользу и тем людям, кото-
рые работают вместе с нами, и нашим семьям, и 
конечно, обществу.

А.Г.: Чувство гордости. Я задавал себе вопрос: 
могло бы сейчас не быть этих заводов на карте 
Украины? Да. Если бы мы не стали их акционе-
рами и не вложили в них часть своей жизни, то 
этих предприятий сейчас тоже могло не быть, как 
не стало других крупнейших заводов, которые 
раньше составляли промышленную мощь стра-
ны. И 10 тысяч рабочих мест, и 200 млн гривен 
ежегодно выплачиваемой заработной платы  
могло бы не быть.

•	 Вы	хотите,	чтобы	ваши	дети	работали	в	
машиностроительном	бизнесе	и	продолжали	
ваше	дело?

А.Г.: Да, хочу. Хочу, чтобы у меня было такое 
дело, которое детям было бы интересно про-
должать. Я хочу, чтобы те, кто здесь работает, чув-
ствовали свою сопричастность к нашему общему 
делу и гордились им. Хочу, чтобы гордилась Укра-
ина – тем, что есть такое производство. 

С.Н.: Наверное, нет родителей, которые бы    
не хотели, чтобы дети продолжали их дело. 
У меня две дочери. Одна из них – математик, 
другая специалист в области иностранных язы-
ков. Конечно, мне бы очень хотелось, чтобы они 
работали здесь.

А.Ч.: Когда мои две дочери росли, мы стре-
мились дать им разностороннее образование 
и привить  ценности, с которыми они могли бы 
двинуться в жизнь. Требования в нашей семье 
очень высокие.

А сейчас, когда машиностроительный биз-
нес стал делом всей жизни, конечно, думаешь о 
том, каким образом сформировать ту базу, кото-
рая даст возможность детям продолжить наше 
дело.

•	 Вы	основатели	бизнеса.	Чего	вы	ожида-
ете	от	сотрудников	прежде	всего?

А.Г.: Отдачи и профессионализма.
А.Ч.: Прежде всего – понимания наших об-

щих целей и задач. Желания людей расти в Ком-
пании, проявлять свои способности, знания, 
предлагать что-то новое, аргументировать и ре-
ализовывать свои инициативы. А еще – умения 
работать в команде и добиваться результатов 
общими               усилиями.

С.Н.: Самое необходимое – чтобы члены ко-
манды понимали и разделяли наши истинные 
цели: мы хотим создать дело, которое будет су-
ществовать долго, как можно дольше.

•	 Что	пожелаете	всем	нам	вместе	на	 сле-
дующий	14-й	год?

А.Ч.: Творческого роста, упорства в дости-
жении целей и результативности. Уверенности 
в том, что все действия, приводящие к положи-

тельным результатам (а отрицательный – это 
тоже результат), будут оценены. 

Еще хочу, чтобы для каждого наша Компания 
была не просто работой, а и семьей. Чтобы здесь 
собрались люди, разделяющие наши ценности и 
стремящиеся продвигать дело.

С.Н.: Я желаю нам всем не останавливаться 
на достигнутом. Мне очень бы хотелось, чтобы 
и впредь на наших предприятиях мы произво-
дили продукцию, нужную людям. Чтобы все, кто 
с нами работает, могли обеспечить себе и своей 
семье достойный доход, который позволял бы 
им чувствовать себя комфортно. Чтобы каждо-
му сотруднику было интересно с нами работать 
– тогда человек и сам развивается, и приносит 
пользу компании, обществу. …Чтобы работа 
здесь была не просто заработком, а ДЕЛОМ!

А.Г.: Желания работать. Сил, чтобы выпол-
нить поставленные цели. А также терпения и 
успеха!

Блиц-портрет

дело жизни Накануне годовщины УПЭК мы беседуем с учредителями нашей инду-
стриальной группы. На вопросы отвечают президент Компании Анато-
лий Моисеевич ГИРШФЕЛЬД, вице-президент Сергей Иванович НЕСТРУ-
ГИН и исполнительный директор Андрей Виленович ЧУДНОВЕЦ.

ГИРШФЕЛЬД
Анатолий	Моисеевич

• Кем Вы мечтали стать в детстве?
Ученым-физиком. Я читал Эйнштейна 

и задумывался над его идеей создания 
единой теории поля и познания гло-
бальных проблем устройства мира… 
Мне это интересно.

• Было ли в Вашей жизни событие, 
которое круто изменило Вашу жизнь? 

Таких событий было несколько: пе-
реезд из Днепропетровска в Харьков, 
встреча с будущей женой, создание ком-
пании УПЭК.

• Каким был Ваш первый заработок 
и как Вы его потратили? 

Первые 115 рублей в начале 80-х, 
по-моему, все тратили примерно одина-
ково. 

• Ваше хобби. 
Спорт: настольный теннис, большой 

теннис, горные лыжи.  
• Какие качества Вы больше всего 

цените в людях?
Общечеловеческие.
• Что может вывести Вас из себя?
Глупость и подлость. 
• Вы кому-нибудь в жизни завидуете?
Сложный вопрос. Никому не зави-

дую. Но, может быть, это чувство воз-
никает вместе с чувством уважения  
к людям, которые в это непростое вре-
мя сохранили верность своим принци-
пам и делу, которым они хотели бы за-
ниматься. Творческим людям, которые  
не разменяли мечту и талант на борьбу 
за выживание, а занимаются тем, что  
у них получается лучше всего. 

• Продолжите фразу: Быть сегодня   
успешным – это… быть готовым к пере-
менам.  Любые перемены – это возмож-
ность. Нужно уметь концентрироваться 
на достижении целей, быть последова-
тельным, терпеливым и упорным.

 
НЕСТРУГИН	Сергей	Иванович

• Кем Вы мечтали стать в детстве?
Мне всегда хотелось работать с тех-

никой, как мой отец, который прошел 
путь от тракториста до главного инже-
нера колхоза. Мне нравилось бывать  
у него в мастерской, где работали станки, 
витал запах металла и машин… Видимо, 
поэтому мой выбор не был случайным: я 
окончил машиностроительный факуль-
тет Харьковского политехнического ин-
ститута.

• Было ли событие, которое круто 
изменило Вашу жизнь? 

• Да. Это распад Советского Сою-
за. Я работал тогда первым секрета-
рем Дзержинского райкома партии 
г. Харькова, а после 19 августа 1991 
года государства, с которым я связы-
вал свою жизнь, вдруг не стало. После 
этого пришлось заново искать свое 
место в жизни. 

• Каким был Ваш первый заработок 
и как вы его потратили? 

Летом 1961 г., когда я окончил 8-й 
класс, родители решили заменить в на-
шем доме соломенную крышу металли-
ческой. Отец нанял кровельщика, а тот 
взял меня помощником. Заработанные 
15 рублей – а это было тогда немало! –  
я отдал маме. Из них она мне выделила 5. 
Я купил на них сладости, и мы с друзьями 
возле речки их с удовольствием съели.

• Ваше хобби. 
Больше всего, пожалуй, люблю путе-

шествия. Я побывал во многих странах.  
О любом обществе можно судить по 
тому, как оно относится к старикам  
и детям. И всюду самое интересное для 
меня – как живут люди: как они выстрои-
ли свое государство, как себя в нем чув-
ствуют. 

• Какие качества Вы больше всего 
цените в людях?

Общечеловеческие качества: про-

фессионализм, надежность, верность, 
готовность помочь, честность, чувство 
юмора.

• Что может вывести Вас из себя  
и как с этим бороться? 

Невоспитанность и непорядочное 
поведение!

• Вы кому-нибудь в жизни завидуете?
Можно позавидовать белой зави-

стью людям, которые успешно реализо-
вались в жизни: у которых есть хорошая 
семья и любимое дело.

• Продолжите фразу: Быть сегодня 
успешным – это… когда сам доволен 
результатом своего труда и его призна-
ют окружающие. Независимо от рода 
деятельности и масштаба достижений.

ЧУДНОВЕЦ	Андрей	Виленович
• Кем Вы мечтали стать в детстве?
Когда я был маленьким, мой отец 

– художник – однажды нарисовал для 
меня самолет, и так реально, что я за-
хотел стать летчиком. Долго потом 
мечтал об этом и часто летал во сне. 

• Было ли событие, которое круто 
изменило Вашу жизнь? 

Таких событий, не зависящих от 
меня, я не помню. Мы сами круто 
меняли свою жизнь. Самый резкий 
поворот – это начало индивиду-
альной трудовой деятельности и 
уход из УФНИИТ (институт измери-
тельной техники). Мы с женой орга-
низовали собственный производ-
ственный кооператив: начали шить 
одежду. Это был очень непростой  
период: мы отказались от привычной 
советской стабильности, нас не пони-
мали даже родственники… Но мы это 
пережили.

• Каким был Ваш первый зарабо-
ток и как Вы его потратили? 

Я не хочу говорить о зарплате, 

которую мы получали в УФНИИТ:  
те 120 рублей – это был не заработок, 
а средство к существованию. Первым 
настоящим заработком я считаю 500 
рублей, вырученные от продажи на-
ших первых самостоятельно пошитых  
платьев в 1986 году. Деньги на ткань нам  
с женой пришлось занимать – а затем 
отдали долг, купили новую ткань… 
Результат работы был настолько зна-
чительным, что хотелось продолжать 
это дело дальше. Одна из первых по-
купок – магнитофон «Шарп» с отлич-
ным звучанием.  

• Ваше хобби. 
Фотография и музыка. Музыка 

меня сопровождает всю жизнь, я ее 
очень люблю. Разную: джаз, классиче-
ский рок 80-х, романсы, современную 
национальную итальянскую и фран-
цузскую музыку, фламенко... Люблю 
музыку, в которой явно (или не явно) 
звучит какая-то тема.

• Какие качества Вы больше всего 
цените в людях? 

Честность, целеустремленность, вни-
мательность, умение достигать своих  
целей. Не желание, а именно умение – 
это разные вещи.

• Что может вывести Вас из себя?
Я бы мягко сказал: настойчивость  

в достижении цели при полном не-
знании вопроса. 

• Вы кому-нибудь в этой жизни за-
видуете?

Я завидую и уважаю тех людей, 
которые являются профессионалами 
своего дела.

• Продолжите фразу: Быть сегод-
ня успешным – это… уметь находить  
правильное решение. А еще успеш-
ность – это уважение людей, с кото-
рыми ты живешь и работаешь…

 – 



Предыстория
Мало кто знает, что истоки УПЭК уходят…                
в легпром. Да, да. Исторически первым пред-
приятием Компании был кооператив «Эльф», 
занимающийся пошивом одежды. Помочь фирме 
стать на ноги помогла главный бухгалтер УПЭК 
Людмила Корсун. Именно благодаря ее знаком-
ствам в Проминвестбанке был взят первый кре-
дит в миллион рублей.    

Год 1995-й 
Анатолий Гиршфельд и семеро энту-
зиастов создали Компанию УПЭК, 
ставшую впоследствии одной из круп-
нейших в Украине компаний, специали-
зирующихся на машиностроительном 
бизнесе. В те годы деятельность УПЭК 
заключалась в восстановлении разо-
рванных производственных связей пред-
приятий.

Год 2000-й
…Зима. Работники шесть  
месяцев не получают зарплату. Налого-
вая арестовала счета, опечатала скла-

ды и описала готовую продукцию… Какой это завод, спросите вы? – ХАРП, 
но только восемь лет назад…
 
Подшипниковый первым вошел в состав УПЭК и стал, таким образом, первой 
ласточкой индустриальной группы. 
Спустя восемь лет… Еще есть проблемы. Станочный парк на отдельных 
участках далек от последнего слова техники,  размеры прибыли не то чтобы 
угрожающе велики… Тем не  менее, по мнению экспертов, ХАРП уже входит 
в число лучших машиностроительных компаний Украины. Не без некоторой 
гордости хочется сказать и о том, что среди партнеров завода такие тя-
желовесы рынка как Российские железные дороги, компания  Трансмашхолдинг, 
Минский тракторный завод, Ростсельмаш.   

Год 2000-й
Это Транссервис. Компания была осно-
вана в том же  знаковом для Компании 
2000-м. Первыми ее шагами в бизнесе 
было экспедирование грузов для ХАРП. 
Со временем Транссервис вырос до по-
ставщика для всех предприятий Ком-
пании. 

Год 2000-й
У ХАРП появился официальный дистри-
бьютор – «Ukrainian Bearing S.C.», а ныне 
ХАРП Трейдинг. С 2007 года интересы 
компании значительно расширились: в ор-
биту ее интересов попали также ЛКМЗ 
и УЛК. В целях продвижения компонентов 
для железнодорожного транспорта на 
рынке в структуре ХАРП Трейдинг был 
создан департамент железнодорожной 
продукции.

Год 2001-й
Первый опыт серьезных инвестиций в 
машиностроительные активы. Первый 
опыт УПЭК во внедрении технологий, 
которые позволят предприятиям со-
кратить многолетнее технологическое 
отставание и быть конкурентоспособ-
ными на глобальных рынках. На ХАРП 
начался инвестиционный проект по 
созданию подшипников улучшенного ка-
чества.

Год 2001-й
Привычный грохот заводской жизни сменился одиноким, и от 
того кажется даже унылым, урчанием лишь  нескольких стан-
ков. Завод стоит уже три недели… Сегодня запустили всего не-
сколько участков. И то лишь частично... Где мы? На  ЛКМЗ.  

Сотрудничество УПЭК с ЛКМЗ началось в 2001 году, хотя 
окончательная скупка акций завершилась только в 2004-м. 
Сегодня ЛКМЗ показывает уверенный рост. Отрадно, прохо-
дя  по цехам завода, слышать ритмичный «стук его сердца» 
– бесчисленные удары штампов кузнечных прессов, равномер-
ный мажорный гул станков механосборочных цехов…  Нынеш-
ние объемы производства ЛКМЗ практически сопоставимы с 
«чемпионом» компании – ХАРП. Кстати, именно поэтому 
логотип ЛКМЗ в линейке знаков индустриальной группы сто-
ит вторым.

Год 2002-й
Харверст. Та зима была невыносимо холодной. В цехах 
не топилось. Руки примерзали к металлу. Бороться с «внешним 
врагом» помогали буржуйки и шалаши из полиэтилена, которые 
сооружали рабочие вокруг станков…  Директор Харверст боялся, 
что речь идет об окончательном уничтожении завода... Весной на 
завод пришел УПЭК.   
  
За эти годы предприятию удалось вернуть утраченные позиции, 
разработать новые конструкции станков, которые сегодня успеш-
но конкурируют с лучшими западными аналогами, и выйти на 
прибыльную работу. Производственный ландшафт завода почти 
 не изменился. Удалось сохранить  уникальный коллектив специа-
листов. Стальной характер этих людей помог заводу выстоять, 
встать на ноги и иметь сегодня уверенную перспективу разви-
тия…  Приятно, что на предприятие постепенно приходит мо-
лодежь.

Год 2000-й
В этом году в УПЭК вошла фабри-
ка им. Тинякова. В семье УПЭК это 
предприятие является старейшим. 
Фабрике 87 лет. На плакатах УПЭК 
логотип марки Тинякова обычно за-
мыкает цепь индустриальной группы. 
Это не случайно. Тинякова – един-
ственный непрофильный актив нашей 
Компании. Символично, что именно с 
легпрома берет начало УПЭК.

Осень.  Год 2001-й
В свое время, чтобы получить продукцию это-
го завода, к нему выстраивались целые очереди 
грузовых машин из советских универмагов. А в 
1999-м он оказался на грани банкротства… 
Да, это ХЭЛЗ «Укрэлектромаш».  

Конечно, завод и теперь сталкивается с труд-
ностями. Очень сложный, конкурентный рынок. 
И битва за него развернулась сегодня между 
основными титанами отрасли, в число кото-
рых, кстати, входит и ХЭЛЗ. В конце прошло-
го года завод заявил о ноу-хау. Создание нового 
двигателя – весьма важное событие, поскольку 
заложенный в нем потенциал способен привести 
даже к переделу рынка.

Год 2000-й
В 2000 году партнером УПЭК стал 
Факториал-Банк. В конце прошлого года 
Компания продала 97,25% акций банка 
шведской финансовой группе SEB. Деньги, 
полученные от продажи, компания наме-
рена вложить в модернизацию предприя-
тий.



Дорогие коллеги!
Сегодняшний день рождения УПЭК необыч-
ный. Он очень важный и ответственный. 
Это тринадцатый, счастливый год! Те-
перь, оглянувшись назад, можно вздохнуть с 
облегчением – самое трудное и неприятное 
позади. А впереди – работа и, конечно же, 
успех. С праздником, друзья! 

Управление экономической
безопасности УПЭК

Год 2003-й
Украинская литейная компания – самое моло-
дое предприятие в индустриальной семье. Да-
вайте вспомним, с чего она начиналась: с полу-
разрушенных цехов и устаревших технологий. 
Сегодня заложена основа для того, чтобы это 
предприятие стало лидером отрасли в СНГ. 
Введены в эксплуатацию новые индукционные 
печи. Монтируются формовочные линии. УЛК 
намерена освоить сложную высокотехнологич-
ную продукцию для автомобильной и железнодо-
рожной отрасли. Хороший старт для рывка, не 
правда ли?

Год 2004-й
В этом году мы буквально «прорубили окно» в глобальный мир! 
Был запущен Интернет-сайт УПЭК. Это сегодня собственным 
сайтом никого не удивишь, поскольку он входит в джентльмен-
ский набор практически каждой компании. А тогда это был на-
стоящий прорыв.

Год 2004-й
На предприятиях Компании на-
чалось внедрение информационной 
системы «1С:Предприятие». 
Это был переворот в сфере бух-
галтерского учета и управления. 
Одна емкая программа заменила 
множество устаревших локаль-
ных программ. И сегодня «1С» 
не стоит на месте. Система охва-
тывает все больше сторон завод-
ской жизни.

Год 2005-й
На этой фотографии сотрудники УПЭК 
читают первый номер корпоративной 
газеты. Вот уже два года нас   объединяет 
«Наш УПЭК».

Год 2007-й
Это один из первых семинаров по бережливому  производ-
ству. Внедрение этой системы заставило Компанию под-
нять целый пласт организационно-производственных 
проблем, наметить «дорожную карту» создания соб-
ственной системы бережливого производства.

Год 2007-й
На снимке запечатлены победители конкурса рисунка на ас-
фальте «Лето в стране УПЭК». На этом детском празднике, 
кажется, даже взрослые чувствовали себя детьми. Все-таки соб-
ственная страна, пусть и  сказочная, –  это здорово!

Год 2007-й
В ту субботу в нашей индустриальной 
семье появилась еще одна традиция. 
На всех предприятиях Компании про-
шел первый общекорпоративный суб-
ботник.

Год 2007-й
Такого количества гостей ХАРП не принимал уже давно. На «Чем-
пионат рабочих профессий УПЭК» собрались  сотрудники всех за-
водов индустриальной группы. По уровню эмоционального накала 
участников и болельщиков Чемпионата это событие вполне могло 
бы составить конкуренцию любому спортивному состязанию!

Что сегодня определяет успешность 
любой компании?  Не масштабы и не 
доходы, – а умение достигать целей! 
Мы желаем УПЭКу, достигать самых 
амбициозных целей. Чтобы на вершине 
успеха наша Компания не почила на 
лаврах, а открывала новые горизонты 
развития и неиссякаемый источник 
творческого потенциала работающих 
в ней людей. Чтобы каждый человек 
в Компании смог ощутить свою при-
частность к этому успеху не только в 
повышении благосостояния, но и в гор-
дости за достойный труд в достойной 
Компании.

Управление персонала УПЭК

Швейная фабрика им. Тинякова как ис-
тинная леди очень горда тем, что имеет 
честь быть под покровительством столь 
надежного и благородного джентльмена 
как УПЭК. Коллектив фабрики желает 
УПЭК процветания, а коллегам – стремле-
ния к самосовершенствованию и вдохнове-
ния в достижении намеченных планов.   

Председатель правления
 Швейной фабрики им. Тинякова

Оксана Борисенко 

Мы желаем
В тринадцатый УПЭКа юбилей,

Чтоб был всегда на высоте престиж,
А имя было на устах и без афиш.
Пускай дефолт нас не коснется,
Вложенье капитала

дивидендом обернется.
Чтобы всегда была альтернатива,
Партнеры никогда не подводили,
Чтоб с каждым днем

цель ближе становилась,
«Де-факто», чтоб в «де-юре»

превратилось. 
Юридическое управление УПЭК

Трудовой коллектив Лозовского 
кузнечно-механического завода поздрав-
ляет руководство и специалистов компа-
нии с Днём рождения УПЭК!
История создания и развития УПЭК явля-
ется ярким примером становления нового 
национального бизнеса Украины.
День рождения Компания и предприятия, 
входящие в индустриальную группу УПЭК, 
встречают на большом подъеме, который 
знаменуется не только производствен-
ными достижениями и экономическими 
показателями, но и признанием наших до-
стижений. Нас знают и уважают! У нас 
отличная репутация, которой мы очень 
дорожим. Наша философия предельно про-
ста – работать лучше конкурентов.
И это нам удается!
С днем рождения, УПЭК!

А.А. Колесников,
 генеральный директор ЗАО «ЛКМЗ»

Харьковский электротехнический
завод «Укрэлектромаш» поздравляет
АО «УПЭК» с годовщиной образования!
Сложно переоценить роль УПЭК в воз-
рождении ХЭЛЗ: все наши достижения 
были бы невозможны без поддержки инду-
стриальной группы. Мы гордимся тем, 
что являемся частью этой корпорации. 
Поэтому в день рождения компании УПЭК 
мы хотим поздравить ее создателей и со-
трудников. Желаем УПЭК высочайших 
профессиональных достижений, расшире-
ния состава за счет новых промышленных 
гигантов, и конечно же, создания всемирной 
индустриальной группы УПЭК. 

С уважением, коллектив 
ОАО «ХЭЛЗ Укрэлектромаш»

Коллектив «Транссервис» поздравляет 
УПЭК с годовщиной образования!
Желаем Компании динамично развиваться 
в сложных экономических и политических 
условиях.
Пусть растет профессионализм сотруд-
ников! Пусть покоряются новые высоты и 
в бизнесе, и в социальных программах! 

Директор ЗАО «Транссервис» 
Л.Л.Сегал

Трудовой коллектив Харьковского подшипникового завода
 поздравляет Компанию УПЭК с днем рождения!
Кто знает, как бы сложилась судьба нашего завода, если бы УПЭК не стал собственником 
ХАРП. Мы чувствуем поддержку со стороны Компании. Самым достойным поздравлением 
от имени коллектива завода будет реализация тех планов и проектов, которые намечены 
на 2008 год и, как следствие, – лидерство в отрасли. Всем упэковцам желаем неиссякаемой 
энергии и оптимизма, здоровья и хорошего настроения, удачи во всех начинаниях, душевного 
покоя и уверенности в будущем, понимания коллег и поддержки друзей.  

Генеральный директор АО «ХАРП» Вячеслав Юров  

Успехов и процветания компании УПЭК! 
Новых творческих замыслов и профессио-
нальных достижений ее сотрудникам!

Советник исп. директора УПЭК
по техн. вопросам И.В.Середа

Поздравляем нашу Компанию и ее сотрудников! Желаем УПЭК приобрести еще пару пред-
приятий. Но обязательно – в Крыму. И направлять туда сотрудников в командировки!

Центр информационных технологий УПЭК

Коллектив Украинской литейной ком-
пании от всей души поздравляет коллег с 
днем рождения Компании. Мы рады рабо-
тать и жить вместе с вами, мы вместе 
строим наше будущее! 

Здоровья всем на сотню добрых лет! 
Рентабельных заказов без отбоя! 
Рабочих производственных побед, 
В семье – благополучия, покоя!

Генеральный директор 
ООО «УЛК» Владимир Ахметов

Желаем УПЭК и далее успешно сочетать в своем 
бизнесе русский революционный размах с амери-
канской деловитостью!

Управление стратегических проектов УПЭК

Коллектив Харьковского станкостро-
ительного завода поздравляет УПЭК с 
годовщиной образования компании!
Прошедшие годы были очень плодотворными 
и динамичными – появились новые проекты, 
ставшие решающими в развитии компании. 
Желаем экономического и финансового про-
цветания, стабильности, сплоченности кол-
лектива, надежных партнеров, свежих идей и 
правильных решений. 
Благополучия всем работникам УПЭК!

С уважением, коллектив
ОАО «Харверст»

Я горжусь тем, что присутствовала при 
рождении УПЭКа, начиная от замысла,  
самых первых шагов, первых трудностей, 
первых успехов. И я знаю, что мой вклад в 
успехи Компании есть. И очень хочется, 
чтобы у индустриальной группы, как у 
любимого ребенка, все было хорошо. А со-
трудникам хочу пожелать, чтобы судьба 
была к вам справедлива – используйте те 
шансы, которые она вам дает. А удача и 
успех пусть приносят счастье вам и ва-
шим семьям! 

1-й зам. исп. директора УПЭК 
Т.В.Хрущева

Техническое управление поздравляет 
Компанию с годовщиной образования 
и желает, чтобы на 14-й год УПЭК с 
трех сторон окружали цифры 14:
• 14% рентабельности бизнеса;
• 14 тыс. грн. – выработка на одного 
работающего в месяц;
• 14 сотен ЕВРО – средняя заработная 
плата на предприятиях в квартал.

Техническое управление УПЭК

Стоим мы  прочно на ногах, 
Нам конкуренты не помеха. 
Ведь все  способствует успеху, 
В делах все больший ждет размах. 

Желаем новых достижений,
Реализации идей,
Чтоб каждый день был с пользой прожит,
УПЭК стал крепче и мощней!

Управление делами УПЭК



нас объединяет НАШ

с днеМ РоЖдения, УПЭК! НАШ

Украинская литейная компания, крупный производитель литья в Харьковской 
области, приступила к монтажу новой формовочной линии компании Omega 
(Великобритания) производительностью до 12 тыс. тонн литья в год. 

По  материалам
информационно-аналитического портала «УкрРудПром», 
12.11.2007 

…По словам председателя правления Швейной фабрики им. Ти-
някова Оксаны Борисенко, постепенно происходит переориен-
тация потребителя в сторону отечественного производителя...
Информагентство Status Quo, 16.11.2007

Кадровые назначения 

Лантушко	Галина 
Директор управления по 
связям с общественностью 
УПЭК
Победитель в номинации 
«Корпоративные обществен-
ные коммуникации»: 
•  I Международный конкурс

в сфере общественных
связей «Серебряная чайка»

•  V Международный
PR-фестиваль 

Ведет мастер-класс в Укра-
инском институте Public 
Relations (г. Киев)

Сколько нужно потратить средств, чтобы стать из-
вестным? Например, минутный сюжет в выпуске 
новостей на одном из харьковских телеканалов 
обойдется в сумму около 16 тыс. грн. Статья в ав-
торитетном деловом журнале – от 20 до 100 тыс. 
грн. Но вот парадокс: даже если вы решитесь об-
легчить свой кошелек, это вовсе не гарантирует 
вам желаемого результата. Разовые публикации, 
в которых компании, как правило,  представлены 
в «розовом свете», не могут создать положитель-
ной репутации.
Вместе с тем публичность компании, позитивный имидж  
и корпоративная репутация в современных условиях высо-
кого уровня конкуренции, глобализации и насыщенности 
рынков становятся важнейшими конкурентными преимуще-
ствами. Поэтому в компании УПЭК разработана и реализуется 
стратегия управления корпоративной репутацией, основан-
ная на формировании политики информационной откры-
тости. Вопрос репутации – это вопрос доверия, а доверие 
нарабатывается подолгу, требуя при этом от субъекта рынка 

определенной открытости, честности. Именно на этих прин-
ципах строится информационная стратегия нашей Компании, 
которая исключает оплату публикаций об УПЭК в средствах 
массовой информации (СМИ).
Вкратце суть стратегии заключается в том, что управление по 
связям с общественностью УПЭК совместно со специалиста-
ми предприятий и головного офиса готовит новости о  Ком-
пании и рассылает их журналистам, которые могут использо-
вать нашу информацию по собственному усмотрению. Таким 
образом, мы формируем реальный интерес СМИ к деятельно-
сти заводов нашей индустриальной группы.
Каковы результаты? Приведем некоторые данные за  
2007 год.
По самым приблизительным оценкам, общее количество 
публикаций об индустриальной группе УПЭК в интернет-
изданиях составило более 2 000. Статей во всеукраинских 
газетах и журналах – более 30, в региональных – около 40.  
О предприятиях нашей Компании рассказывали и региональ-
ные ТВ, и радио. Предприятия и президент УПЭК в 2007 году 
вошли в несколько независимых рейтингов, основанных на  
объективной оценке экспертами деятельности нашей инду-
стриальной группы.
Надо сказать, что о таком резонансе в прессе мечтают многие 
компании, но достичь его удается единичным брендам. 
Формировать интерес СМИ можно единственным способом 
– отвечать на те вопросы, которые действительно интересны 
журналистам, раскрывать данные о собственной хозяйствен-
ной деятельности, откликаться на значимые для рынков собы-
тия, подавать новости компании в современном стандарте.
Уважаемые сотрудники УПЭК! Если вам звонят из управле-
ния по связям с общественностью и просят предоставить 
информацию по тому или иному вопросу, относитесь к это-
му с пониманием. Только вместе мы можем укрепить имидж 
индустриальной группы УПЭК как информационно открыто-
го, инвестиционно привлекательного и надежного делового 
партнера.

Пресса о нас

ао «УПЭК»
Директором управления пер-
сонала УПЭК с 18 декабря 
назначена Елена Крафт, ис-
полнявшая эти обязанности  
с 17 июля 2007 года.
Е.А. Крафт: Для любого предприятия 
персонал – это единственный ресурс, 
без которого не может обойтись ни одно 
направление деятельности или подраз-
деление. А за каждой штатной единицей 
стоит личность, судьба и семья. И наша 
главная задача – соединить интересы 
бизнеса и каждого сотрудника.

ооо «УЛК»
Генеральным директором  
ООО «Украинская литей-
ная компания» с 3 января  
2008 года назначен Владимир 
АХМЕТОВ, ранее работавший 
первым заместителем генди-
ректора УЛК. А.А. Кулик оста-
вил пост генерального дирек-
тора УЛК в связи с истечением 
срока контракта.

Харьковское ЗАО «ЛКМЗ», входящее в индустриальную 
группу УПЭК, до конца года поставит Минскому мотор-
ному заводу (ММЗ, Беларусь) сто тысяч 
шатунов на сумму около 5 миллионов 
гривен. 
Газета «День» №88 от 5.06.2007

Впервые сразу три завода индустриальной группы УПЭК 
стали участниками списка тридцати ведущих предприя-
тий машиностроения по результатам 
ежегодного рейтинга «Топ-100
лучших компаний Украины».
ИА «Контекст-Медиа», 31.07.2007

	
Харьковский предприниматель Анатолий Гиршфельд мог 
бы составить конкуренцию украинским или даже россий-
ским бизнесменам первого эшелона. Сфера интересов 
Гиршфельда – машиностроение... 
«Контракты» №41 от 08.10.2007

На корпоративном детском празднике «Страна УПЭК» со-
бралось свыше 500 семей сотрудников одной из крупней-
ших в Украине машиностроительных
компаний – компании УПЭК. 
Газета «Объективно» № 23
от 14.06.2007

«Промышленность, в частности сложное машинострое-
ние, может составить свыше 40% объема 
ВВП Украины». Комментарий президента 
УПЭК Анатолия Гиршфельда.
Инвестгазета от 07.13.05.2007

Вице-президент УПЭК Сергей Нестругин отметил, что 
одна из задач проведения чемпионата – возвращение  
престижа рабочим профессиям.
Портал машиностроения 11.09.2007
 
В 2008–2010 гг. УПЭК планирует осуществить коренную 
модернизацию производственных активов группы...
Интернет-сайт mynews-in.net, 16.11.2007 

Из интервью президента АО «УПЭК» А.М.Гиршфельда: 
 «В демократических условиях бизнес начинает разви-
ваться, используя конкурентные отличия, а не степень 
приближенности к власти». 
Журнал «Бизнес» от 15.09.2007

И все же нескольким украинским предприятиям удает-
ся держать марку. Например, таким как... Харьковский 
станкостроительный завод, который с приходом инве-
сторов переориентировал производство под потреб-

ности рынка...
По материалам журнала 
«Эксперт», №47 от 03.12.2007

ОАО «ХЭЛЗ «Укрэлектромаш» приступил к освоению 
принципиально нового дви-
гателя, который собирается 
вывести на рынок в 2009 г. 
Украинский Бизнес Портал 
22.11.2007

  
...По мнению экспертов, ХАРП, освоив выпуск этой про-
дукции, сможет составить серьезную конкуренцию 
крупным российским производителям подшипников. 

Газета «Коммерсант» 
от 18.01.2007

Руководитель должен прежде всего обладать стра-
тегическим мышлением, хорошо представлять об-
щий уровень конкуренции на глобальном рынке, 
а также четко видеть место своего предприятия в 
этой системе координат... Из интервью гендиректора  
ХАРП Вячеслава Юрова 

«Комсомольская правда
в Украине» от 16.10.2007 

анатолий Гиршфельд:
• По результатам соцопроса НПП «Прикладная социология»  
вошел в список  «ТОП-50 самых влиятельных  людей 
Харьковского региона»
• По данным журнала «Фокус» – в «ТОП-50 самых влиятель-
ных харьковчан»
• Лауреат общенациональной программы «Человек 
года» в номинации «Предприниматель года – 2007» 
• По данным газеты «24» – Человек дня.

Предприятия Компании: 

• Три предприятия индустриальной группы УПЭК 
(ХАРП, ЛКМЗ, ХЭЛЗ) – в первой тридцатке «ТОП-100. 
Лучшие компании Украины»

• По данным украинского рейтингового агентства и 
издательского дома «Галицкие Контракты», АО «ХАРП»  
вошел в рейтинг самых инновационных компаний  
Украины в отрасли машиностроения

В первом квартале на УЛК завер-
шается первый этап инвестиционного 
проекта стоимостью более 4 млн EUR. 
Проводится техническое переоснаще-
ние: запущены новые индукционные 
печи, создана современная лаборато-
рия для контроля качества продукции. 
Монтируется формовочная линия 
Omega (Великобритания). Это обору-
дование, работающее по технологии 
холодно-твердеющих смесей (ХТС), 
обеспечит современный уровень ка-
чества в изготовлении литых загото-
вок для железнодорожной и автомо-
бильной промышленности – корпусов 
тракторных и автомобильных мостов, 
блоков цилиндров двигателя и т. п. 

Сейчас на предприятии пере-
ходный период: масштабная рекон-
струкция проводится одновременно 
с выполнением напряженного произ-
водственного плана. В первой дека-
де марта начнутся пусконаладочные 
работы новой линии, но при этом 
для обеспечения корпоративных за-
казов, в частности от ЛКМЗ, должно 
продолжать работать и существую-
щее оборудование. Январь-февраль 
– период стабилизации производ-
ства: выпуск продукции планируется 
в объеме 260–270 т в месяц. В марте 
объем производства должен возрасти  
до 300 т – это необходимо для обеспе-
чения безубыточной работы завода.

В январе мы столкнулись с рядом 
проблем. Были приняты срочные 
меры по стабилизации теплового ре-
жима в цехах и бытовых помещениях, 
приобретены двигатели для обеспе-

чения бесперебойной работы кранов, 
скоординирована работа различных 
служб. Одной из болевых точек яв-
ляется доставка рабочих вечерней  
и ночной смен: этот вопрос будет  
решен к началу февраля. Дополни-
тельно ведется набор квалифициро-
ванных литейщиков.

Отклонения в химическом составе 
чугуна и стали ликвидированы путем 
внедрения системы планирования 
баланса металлолома, использова-
ния возвратных отходов и покупного  
качественного лома. Были внесены  
изменения в состав формовочной 
смеси. Введено дежурство работников 
заводоуправления во ІІ и ІІІ смену для 
обеспечения технологической дисци-
плины и выявления «узких мест». 

Сегодня на УЛК формируется эконо-
мическая модель 2008 года, где закла-
дывается увеличение производства 
до 700 т в месяц. Достижение таких 
показателей позволит предприятию 
не только обеспечить рыночный уро-
вень заработной платы, но и работать 
с прибылью.

Мы стремимся к тому, чтобы с за-
вершением инвестиционного проекта 
в Харькове был создан мощный метал-
лургический комплекс по производ-
ству машиностроительного литья из 
серого и высокопрочного чугуна, ста-
ли. Для достижения этих целей всем 
нам необходимо так выстроить и ско-
ординировать работу, чтобы общими 
усилиями всех подразделений пред-
приятия мы добились положительно-
го результата.
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Рейтинги

Пресса о нас

Редакция газеты встретилась с работниками УЛК. В ходе разго-
вора был обозначен ряд проблем. За комментариями мы обра-
тились к новому генеральному директору, и Владимир Римович 
рассказал о своем видении развития предприятия.

Политика информационной открытости УПЭК


